

Sociedad Venezolana de Gastroenterología y sus 80 años de fundada

Juan Carlos González 

Correo Electrónico: gonzalezdj@gmail.com

Afiliación

La Sociedad Venezolana de Gastroenterología tiene una rica historia que se remonta a mediados del siglo XX. Fue fundada el 13 de julio de 1945, gracias a la convocatoria del Dr. Joel Valencia Parpacén, quien jugó un papel fundamental en su creación. Inicialmente, la sociedad se conocía como la Sociedad Venezolana de Gastroenterología, Endocrinología y Nutrición (SVGEN), ya que incluía estas tres especialidades.

En 1955, la sociedad decidió independizarse de las especialidades de Endocrinología y Nutrición, quedando constituida como la Sociedad Venezolana de Gastroenterología (SVG). Desde entonces, ha sido un pilar en el desarrollo y la promoción de la Gastroenterología en Venezuela.

La SVG también es responsable de la creación de la Revista GEN, su órgano oficial de difusión científica, que ha sido fundamental para la comunicación y el intercambio de conocimientos en el campo de la Gastroenterología Nacional e Internacional.

A lo largo de los años, la sociedad ha experimentado diversas modificaciones en sus estatutos y ha sido testigo de la evolución de la especialidad en el país.

La SVG sigue siendo la organización más importante e influyente para los gastroenterólogos en Venezuela, promoviendo la Investigación, la Educación y la Práctica Clínica de alta calidad.

Cómo citar este artículo: González JC. Sociedad Venezolana de Gastroenterología y sus 80 años de fundada. Rev Gen. 2025;79(3):103.
